

《单词百科:propeller是什么意思?propeller怎么发音?propeller的解释和用法》

英语单词propeller是什么意思?propeller怎么读?propeller怎么发音?简答网为您整理了propeller的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



propeller怎么读

propeller的读音:[pr ə ' pel ə (r)]

propeller的意思

1、n.螺旋桨, 推进器;=propellor;

propeller的相关词组

- 1、propeller anemometer 螺旋桨式风速计;
- 2、propeller agitator 螺旋桨[叶片]式搅拌器;

3、two bladed propeller 双叶螺旋桨;

4、cycloidal propeller 摆线型螺旋桨;

propeller的近义词

1、propellor n.螺旋桨, 推进器, 推进者;

propeller的双语例句

1、The timing of the gun was precisely synchronised with the turning of the plane's propeller.

风门的调速与飞机螺旋桨的转动精确同步.

2、The freighter fouled its propeller in fishing nets.

货船的螺旋桨被渔网缠住了。

3、Align the installation reference marks on the propeller shaft and yoke and install the propeller shaft.

对准传动轴和轭上安装参考标记,安装传递轴.

4、the blades of a propeller

螺旋桨叶

5、The propeller blade has been mounted.

推进器的叶片已经安装好了.

6、Stray gear can be caught in the propeller of a boat, damaging or even it.

漂流的渔具也可能被卷进螺旋桨而损害船只.

7、The propeller will windmill and crank the engine.

螺旋桨将旋转并转动引擎的曲柄.

8、Having the chords of propeller blades parallel to the line of flight.

螺旋桨边缘弦的.

9、So, how studies can accurately prediction to the ducted propeller hydrodynamic performance is more important.

所以, 研究如何能更准确地预报导管螺旋桨水动力性能非常重要.

10、The influence from hub is included in the propeller design by the lifting surface theory.

在升力面理论设计中计及桨毂的影响.

11、In the shipbuilding practice marine propeller is one of the key installations.

船舶工业中,螺旋桨是船舶的关键装置之一.

12、The propeller of the plane is out of order, and is under repair.

这架飞机的螺旋桨出了点问题, 正在维修.

13、Smith Propeller Plant, created during the war.

Smith的螺旋桨工厂, 于战争期间成立.

14、How do you install the propeller?

怎样安装螺旋桨?

15、The engine turned a propeller.

发动机使螺旋桨旋转起来。

16、The Methods : Were studied for predicting range and endurance of a propeller plane at constant altitude.

研究了螺旋桨飞机等高度飞行时航程、航时的计算方法.

17、The simulation models of DSV corresponding to four quadrant propeller work are given.

给出了螺旋桨四象限动态工作下的数学模型和深潜艇的直航运动仿真模型.

18、A piece of string has twisted round the propeller.

一根绳子缠在螺旋桨上了.

以上是简答网为您整理的propeller怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于propeller的用法

、propeller的释义、propeller的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/propeller>

